

# *Biografía oficial del primer ministro de Belice, Dean Oliver Barrow*

---



El primer ministro de Belice, el Muy Honorable Dean Oliver Barrow, nació en la Ciudad de Belice el 2 de marzo de 1951.

Estudió en la Universidad de las Indias Occidentales (Cave Hill) en 1973; en la Escuela de Leyes Norman Manley de la misma Universidad en Mona Campus (Jamaica) recibió un Certificado de Educación Legal en 1975; hizo estudios en la Escuela de Derecho de la Universidad de Miami (1981), institución donde obtuvo además el grado de Máster en Relaciones Internacionales.

Está casado con la señora Kim Simplis-Barrow.

El 5 de noviembre de 2015, el Muy Honorable Dean O. Barrow prestó juramento por tercer período consecutivo como primer ministro de Belice, ocupando cargos consecutivos como miembro de la Cámara de Representantes durante los últimos 31 años.

Fue elegido por primera vez a la Cámara de Representantes en las elecciones generales de 1984 como candidato del

Partido Democrático Unido (UDP, por sus siglas en inglés) por el distrito de Queens Square, de la Ciudad de Belice.

Entre 1984 y 1989 se desempeñó como ministro de Relaciones Exteriores y Desarrollo Económico en la administración del UDP.

Fue reelegido a su escaño en la Cámara en las elecciones generales de 1989 y 1993. Durante el Gobierno del UDP de 1993-1998 ocupó el cargo de viceprimer ministro y ministro de Relaciones Exteriores y Seguridad Nacional y Fiscal General.

Tras la derrota de su partido en las elecciones de 1998, el Primer Ministro Barrow, que había conservado su asiento en la Cámara de Representantes, fue elegido líder del UDP y líder de la oposición en la Cámara.

Fue reelegido nuevamente como representante en las elecciones generales de 2003.

El 7 de febrero de 2008, Dean Oliver Barrow, al frente del UDP, ganó las elecciones generales asumiendo el cargo de Primer Ministro el 8 de febrero de 2008.

En 2012, el Gobierno decidió convocar anticipadamente las próximas elecciones generales y, el 7 de marzo de 2012, el Primer Ministro Barrow lideró al UDP en el segundo mandato consecutivo en el cargo.

En noviembre de 2015 se convocaron nuevamente elecciones generales y por tercer período consecutivo Barrow encabezó el nuevo gobierno. **(Tomado de la [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/181093-biografia-oficial-del-primer-ministro-de-belice-dean-oliver-barrow>



**Radio Habana Cuba**